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Mais famílias são beneficiadas com as moradias de 
locação social

A Prefeitura de Mogi 
Mirim oficializou, nesta 
terça-feira (30), a desti-
nação de mais três uni-
dades de locação social 
localizadas no Jardim 
Linda Chaib às famílias 
em situação de vulnera-
bilidade social. O projeto, 
coordenado pela Secre-
taria de Obras e Habita-
ção (SOH), consiste em 
disponibilizar moradias 
temporárias às famílias 
carentes. O objetivo é 
garantir dignidade de 
vida e condições sociais 
adequadas para a estru-

turação e independência 
socioeconômica de seus 
integrantes.

A cerimônia ocorreu 
na Estação Educação 
com a presença do pre-
feito Paulo Silva, do se-
cretário de Obras e Ha-
bitação e Presidente do 
Conselho Municipal de 
Habitação Popular Paulo 
Roberto Tristão, acom-
panhado pela assisten-
te social Priscila Valim 
e do engenheiro Elizeu 
da Mata Funes, além da 
secretária de Assistência 
Social Cristina Pulz.

Mogi Mirim recebe
 espetáculo dirigido 
por Gabriel Villela

Estudante é feita refém por colega 
de escola em Mogi Mirim 
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Feira Noturna de Mogi Guaçu é sucesso de 
público na Avenida Alíbio Caveanha  

Martinho 
Prado Júnior 

sedia 2ª 
edição da 

Prado Race 
no domingo, 

dia 4 de 
junho 

No domingo, dia 4 de 
junho, o Distrito de 
Martinho Prado Júnior 
vai receber vários dos 
melhores competido-
res de Mountain Bike 
da região. A partir das 
7h, no Centro Esporti-
vo Amauri Caveanha, 
será realizada a 2ª 
edição da Prado Race 
de Mountain Bike. A 
prova é válida pela 3ª 
etapa da Copa Outdoor 
MTB de 2023.  
A edição já conta com 
360 inscrições, que 
ainda estão abertas e 
podem ser realizadas 
até às 23h59 de quin-
ta-feira, dia 1° de ju-
nho. 
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Mirim

Mogi Mirim

Milhares de pessoas 
prestigiaram a estreia 
da Feira Noturna Sa-

bor da Rua na Avenida 
Alíbio Caveanha, na 
última sexta-feira, dia 

26 de maio. O ende-
reço e o novo formato 
foram aprovados pelo 

público que passaram 
pelo local. 

A cidade de Mogi 
Mirim (SP) recebe o 
espetáculo Cordel do 
Amor sem Fim ou a 
Flor do Chico, com o 
grupo Os Geraldos. A 
peça, dirigida por Ga-
briel Villela, um dos 
maiores diretores bra-
sileiros da atualidade, 
tem sessão única nes-
te domingo, 4 de ju-
nho, às 19h, no Centro 
Cultural Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho 

e Silva, com entrada 
gratuita. O evento con-
ta intérprete de libras.

Escrita por Cláudia 
Barral, a peça conta a 
história de três irmãs: 
Madalena, Carminha 
e Tereza que vivem na 
pequena cidade de Ca-
rinhanha, sertão baia-
no, às margens do Rio 
São Francisco. A irmã 
mais nova é a sonha-
dora Tereza, namorada 
do ciumento José. 

Mogi Guaçu
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SUSTENTABILIDADE EM SAÚDE É COISA DE 
GENTE GRANDE?

PARE DE FUMAR E GANHE MAIS QUALIDADE 
DE VIDA 

* A l e x a n d r e 
Hashimoto

Até  meados  dos 
anos 1990 as organi-
zações eram avaliadas 
quanto ao seu desem-
penho somente pelo 
viés financeiro (lucro 
ou prejuízo). Mas o 
inglês John Elkington, 
conhecido como o Pai 
da Sustentabilidade 
Corporativa, entendeu 
que além do aspecto 
financeiro era impor-
tante saber como as 
organizações chega-
vam ao resultado apre-
sentado, considerando 
sua interação com as 
pessoas e também com 
o Meio Ambiente. Na-
scia ali o conceito do 
Tripé da Sustentabil-
idade.

Nos anos seguintes, 
e s s a  d i s c u s s ã o  s e 
concentrou majori-
tariamente em mer-
cados com foco mais 
comercial ou restri-
ta às grandes empre-
sas. Contudo, o doc-
umentário “Uma Ver-
dade Inconveniente” 

(2006),  produzido 
pelo ex-vice-presiden-
te americano Al Gore, 
lançou luz à questão 
dos efeitos devasta-
dores do aquecimento 
global e os riscos ao 
planeta, ligando um 
sinal de alerta em to-
das as cadeias produ-
tivas mundo afora.

Tive a honra de ter 
sido um dos primeiros 
profissionais no Brasil 
a discutir a Sustentab-
ilidade na Saúde, por 
meio do desenvolvi-
mento e implantação 
do 1º departamento de 
Sustentabilidade Cor-
porativa em um hos-
pital público no País e 
na América Latina, em 
2010: o Hospital Mu-
nicipal de Cubatão, no 
Litoral de São Paulo.

À época, em meio 
a um quase total de-
sconhecimento sobre 
o projeto, sobre ques-
tionamentos em “in-
vestimento sem retor-
no” e outras mazelas, 
conseguimos resulta-
dos formidáveis, como 
a redução em 7% do 

custo operacional da 
unidade, apenas com 
a implantação de uma 
política de consumo 
consciente, ao rever 
padrões de consumo, 
qualificando fornece-
dores e otimizando 
processos. Tivemos 
diversos ganhos, como 
exposição espontânea 
positiva na mídia na-
cional e internacional, 
redução do absenteís-
mo e rotatividade, 
dentre outros.

Nos últimos anos, a 
discussão sobre Suste-
ntabilidade avançou, 
mas não de forma ig-
ualitária e qualifica-
da. É extremamente 
comum conversar com 
diretores de hospitais, 
laboratórios e outros 
serviços de Saúde e 
descobrir que a Políti-
ca de Sustentabilidade 
da instituição consiste 
em disponibilizar lix-
eiras para a coleta se-
letiva de resíduos, que 
na maioria das vez-
es servem para tudo, 
menos para o des-
carte de recicláveis. 

E quando questiono o 
motivo de não existir 
uma estratégia clara 
para o tema, conect-
ada ao Planejamento 
Estratégico, a respos-
ta padrão é: “não é o 
momento de falarmos 
disso”; ou “não temos 
recursos”; ou ainda: “a 
Comissão de Resíduos 
e a Comissão de Hu-
manização já cuidam 
bem disso”.

Esses erros crassos 
acontecem por falta 
de conhecimento qual-
ificado sobre Suste-
ntabilidade, mesmo 
entre os gestores nos 
níveis mais elevados 
da hierarquia. Isso faz 
com que o tomador 
de decisões não tenha 
sensibilidade para sa-
ber, por exemplo, que 
Sustentabilidade não 
é só Meio-Ambiente, 
como é amplamente 
difundido, mas a ca-
pacidade que aquela 
organização ou ecos-
sistema de Saúde tem 
de se manter operando 
por longas décadas.

Além disso, é mui-

to comum o gestor 
imaginar altos custos 
com reformas nas in-
stalações físicas, co-
locação de painéis so-
lares ou softwares de 
última geração. Mas 
antes mesmo de falar-
mos em recursos é 
preciso preparar os 
atores envolvidos no 
processo e construir 
uma cultura de Suste-
ntabilidade, baseada 
em sensibilização, ca-
pacitação e melhoria 
contínua. Muitas vezes 
isso requer investi-
mento zero, a não ser 
tempo e resiliência.

Tudo aquilo que é 
cultural leva tempo 
para ser construído de 
forma sólida, e Sus-
tentabilidade não é 
diferente. Isso esbarra 
na visão imediatista 
que busca por resul-
tados a curto prazo, 
além da dificuldade 
em tangibilizar resul-
tados como melhoria 
na percepção de valor 
da sua marca e out-
ros resultados que são 
mais “abstratos” que 

a redução na conta de 
luz ou água, de um mês 
a outro.

Para ser realmente 
“Sustentável” uma or-
ganização precisa bus-
car aprendizagem con-
stante e ter a inovação 
e adaptabilidade no 
core do negócio, tendo 
finalidade lucrativa ou 
não, público, privado, 
de grande ou pequeno 
porte. Em suma, tra-
balhar a Sustentabili-
dade é gerar maior efi-
ciência operacional e 
competitividade, para 
não correr o risco de 
desaparecer, caso as 
políticas públicas não 
acompanhem a mesma 
filosofia.

* A l e x a n d r e 
Hashimoto é espe-
cialista em Gestão e 
Negócios e doutor em 
Sustentabil idade e 
Empreendedorismo. 
Atua como consultor, 
palestrante, treinador 
e autor do livro Gestão 
de Sustentabilidade 
em Organizações de 
Saúde.

Por Ricardo Siufi 

Fechando o  mês 
de maio, no dia 31, 
temos o Dia Mundi-
al Sem Tabaco, uma 
campanha global que 
busca conscientizar as 
pessoas a respeito dos 
males do tabagismo 
e apoiar as políticas 
públicas de restrição 
ao uso de cigarro. In-
felizmente, embora 
tenha sido criado em 
1987, um dia como 
esse não é capaz de 
mudar a cabeça de 
tantas pessoas que 
ainda fumam, mas é 
um esforço que vale a 
pena ser mantido. 

O tabagismo é um 
problema de saúde 
pública global.  Se-
gundo a Organização 
Mundial  da  Saúde 
( O M S ) ,  t r a t a - s e 
da principal  causa 
evitável de morte em 
todo o planeta, re-
sponsável por cerca 
de 8 milhões de óbitos 
todos os anos. Esti-
ma-se que quase 1,3 
bilhão de pessoas são 
adeptas ao tabagismo 
no mundo, o que rep-
resenta cerca de 20% 
da população adulta 
global; e o consumo 
de tabaco é mais prev-
alente em países de 
baixa e média renda, 
onde as políticas de 
controle do tabagismo 
são menos abrangen-
tes e eficazes. Mes-
mo sendo parte desse 
grupo de países,  o 
Brasi l  possui  bons 
resultados no con-
trole do tabagismo. 
Segundo dados do 
Ministério da Saúde, 
o percentual total de 
fumantes com 18 anos 
ou mais no Brasil é de 

9,1% (quase 20 mil-
hões de pessoas), com 
maior concentração 
no público masculino.  

Embora os dados 
do tabagismo no Bra-
s i l  i n d i q u e m  u m a 
tendência de redução 
no número de fuman-
tes nas últimas déca-
das, ainda há desafios 
a serem enfrentados, 
como a alta prevalên-
cia de fumantes entre 
pessoas de baixa ren-
da e a exposição ao 
tabagismo passivo em 
ambientes públicos e 
privados, bem como o 
advento dos disposi-
tivos eletrônicos para 
fumar (DEFs).  

O tabagismo é re-
sponsável por uma 
série de problemas 
de saúde, incluindo 
doenças cardiovascu-
lares, câncer, doenças 
respiratórias e prob-
lemas de saúde men-
tal. Além disso, o tab-
agismo também afeta 
a economia global, 
causando perdas sig-
nificativas em termos 
de produtividade e 
custos de saúde. 

Sobre os DEFs – 
cigarros eletrônicos e 
vapes – vale lembrar 
que a  importação, 
venda, propaganda e 
publicidade são proi-
bidas em território 
nacional desde 2009. 
Segundo a Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária (ANVISA), a 
decisão foi tomada 
com base em estu-
dos que indicavam 
que esses dispositivos 
representavam riscos 
à saúde pública e que 
não havia evidências 
suficientes para com-
provar sua segurança 
e eficácia. A ANVI-

SA tem reforçado a 
proibição dos cigarros 
eletrônicos e, portan-
to, sujeitos às mesmas 
restrições legais que 
os cigarros conven-
cionais. 

Parar de fumar é 
difícil, pois trata-se 
de uma dependência. 
Ela ocorre principal-
mente em razão da 
nicotina, um alcaloide 
que age no sistema 
n e r v o s o  c e n t r a l  e 
é  responsável  pela 
sensação de prazer 
e  relaxamento que 
muitos fumantes re-
latam sentir ao fumar. 
Quando a nicotina 
é inalada através da 
fumaça do cigarro, ela 
é rapidamente absor-
vida pelos pulmões e 
levada para

o sistema nervoso 
central. Lá, a nicotina 
se liga a receptores 
específicos nas célu-
las nervosas e des-
encadeia a liberação 
de neurotransmis-
sores, como a dopa-
mina, que produzem 
sensação de prazer e 
bem-estar. O prob-
lema é que,  com o 
tempo, o cérebro se 
adapta  à  presença 
constante da nico-
tina e os receptores 
de nicotina se mul-
tiplicam. Isso pode 
levar a uma maior 
dependência do al-
caloide e a uma neces-
sidade cada vez maior 
de fumar para manter 
a sensação de prazer 
e evitar os sintomas 
de abstinência. Além 
da nicotina, o cigar-
ro também contém 
outras substâncias 
químicas que podem 
causar dependência, 
como a acetaldeído e 

a acroleína. Por isso, o 
cigarro é considerado 
uma das drogas mais 
viciantes e prejudici-
ais à saúde. 

Porém, por mais 
desafiador que seja, 
parar é possível. De-
manda esforço e de-
t e r m i n a ç ã o ,  a l é m 
de uma mudança na 
rot ina,  pois  muito 
do vício no cigarro 
se relaciona com os 
hábitos do fuman-
te. Vale lembrar que, 
atualmente, existem 
diversas alternativas 
terapêuticas para a 
cessação tabágica, 
que vão desde a psico-
terapia até terapias 
farmacológicas, com 
evidências robustas 
na literatura. 

Portanto, se você é 
tabagista e já pensou 
ou tentou cessar o 
tabagismo e não con-
seguiu, procure um 
profissional de saúde. 
Caso ainda não tenha 
considerado parar de 
fumar, considere.  

* Ricardo Siufi é 
pneumologista e pro-
fessor do curso de 
Medicina da Univer-
sidade Santo Amaro 

– Unisa.

O LIVRO

Não viemos a este mundo
para piquenique fazer.

Sendo semelhantes a Deus,
viemos para crescer.

Tudo o que se faz, Deus sabe
e no seu livro anota tudo.

Na hora de acertar as contas,
não retruque, fique mudo.

Deus sabe das suas lágrimas,
dos calos que fez nos pés.
Não colecione mentiras,

Ele sabe quem você é.

Deus é o senhor da vida,
tudo Ele leva em conta,
paga quando faz o bem,

cobra quando você apronta.

No livro de contas de Deus,
tudo está apontado.

Veste de branco o bom,
quem errou, fique de lado.

Poesia do livro A luz de Jesus, volume 5 da 
coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.com.
br), de Valter Máz Borges, em homenagem ao 
Dia da Imprensa, que se comemora em 1º de 
junho. Todos os livros do autor são filantrópi-

cos.
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Da Redação

Com o objetivo de 
auxiliar as micro e pe-
quenas indústrias a oti-
mizarem a produção e 
reduzirem os desperdí-
cios, o Sebrae-SP, em 
parceria com o Senai e 
o Ciesp, realiza o evento 
“Potencialize a produ-
ção da sua indústria”. 
A jornada apresentada 
neste evento vai auxi-
liar as empresárias e 
empresários a saberem 
qual é exatamente sua 
capacidade produtiva, 

bem como vai orientar 
a produção de um pla-
nejamento e controle da 
produção alinhado com 
os prazos de entrega dos 
produtos.

A ação começa com 
um diagnóstico realizado 
pelo Senai no qual serão 
identificadas as oportu-
nidades de melhorias no 
chão de fábrica. O Se-
brae-SP lidera as ações 
seguintes com a solução 
“Ganhos Rápidos”, con-
sultorias do Sebraetec, 
acesso a novos mercados 
com o Comércio Brasil e 

a inserção no ALI Produ-
tividade, com acompa-
nhamento de um agente 
de desenvolvimento por 
seis meses. O evento terá 
ainda um talk show com 
empresários da indústria 
que já participaram des-
tas ações e irão compar-
tilhar suas experiências 
e mudanças práticas.

De acordo com a ana-
lista de negócios do Se-
brae-SP, Adrielli Souza, 
um dos maiores ques-
tionamentos das empre-
sárias e empresários do 
setor é que não sabem 

qual é a capacidade pro-
dutiva em seus negócios, 
ou até mesmo reclamam 
que produzem muito e 
não enxergam o lucro no 
final.

 “Diferentemente de 
outros setores, a indús-
tria é muito peculiar, 
visto que não compra o 
produto pronto e ape-
nas repassa os custos e 
despesas, mas sim trans-
forma a matéria-prima 
em produto final e, mui-
tas vezes, este custo de 
transformação não é ma-
peado ou até mesmo é 

desperdiçado entre uma 
movimentação e outra. 
Vamos trabalhar a ges-
tão e várias técnicas para 
melhorar o desempenho 
da parte produtiva do 
negócio”, destaca a ana-
lista.

Em Itapira, a ação 
será realizada no dia 
01/06, às 19h, na As-
sociação Comercial e 
Empresarial localiza-
da na R. Comendador 
João Cintra, 323. No dia 
06/06 será a vez de Mogi 
Guaçu receber o evento, 
também às 19h, na sede 

da Associação Comercial 
e Industrial, estabeleci-
da na R. Dr. Luiz Anhaia 
Melo, 260. Mogi Mirim 
recebe a capacitação no 
dia 14/06, às 19h, na 
Associação Comercial e 
Industrial na Av. Luiz 
Gonzaga de Amoedo 
Campos, 500. Por fim, 
em Tambaú acontece 
no dia 13/06, às 19h, no 
Departamento de Ensi-
no que fica na R. Dr. Al-
fredo Guedes, 1255. As 
inscrições podem ser fei-
tas pelo WhatsApp (19) 
98226-2064.

Pequenas indústrias de Itapira, Mogi Guaçu, Mogi Mirim 
e Tambaú terão evento “Potencialize a produção da sua 

indústria”

Mais famílias são beneficiadas com as moradias de 
locação social

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim oficializou, nesta 
terça-feira (30), a desti-
nação de mais três uni-
dades de locação social lo-
calizadas no Jardim Linda 
Chaib às famílias em situ-
ação de vulnerabilidade 
social. O projeto, coorde-
nado pela Secretaria de 
Obras e Habitação (SOH), 
consiste em disponibilizar 
moradias temporárias às 
famílias carentes. O obje-

tivo é garantir dignidade 
de vida e condições sociais 
adequadas para a estru-
turação e independência 
socioeconômica de seus 
integrantes.

A cerimônia ocorreu na 
Estação Educação com a 
presença do prefeito Pau-
lo Silva, do secretário de 
Obras e Habitação e Presi-
dente do Conselho Munic-
ipal de Habitação Popular 
Paulo Roberto Tristão, 
acompanhado pela assis-
tente social Priscila Valim 

e do engenheiro Elizeu 
da Mata Funes, além da 
secretária de Assistência 
Social Cristina Pulz.

Com a assinatura 
dos contratos, uma das 
famílias contempladas 
passarão a morar em uma 
residência localizada na 
rua Janete Clair, 540, e 
as demais em outras duas 
casas situadas na rua Érico 
Veríssimo, nos números 
545 e 569. No mesmo 
bairro, há ainda outras 
quatro moradias de alu-
guel social, totalizando 
sete famílias beneficiadas 
no bairro da Zona Leste.

Na ocasião, as famílias 
agradeceram a oportuni-
dade concedida pela Pre-
feitura. A moradora Juli-
ana Rodrigues ressaltou 
que “tenho que agradecer, 
pois não tem sido nada 
fácil passar pelo que tenho 
passado. Para mim é mui-
to gratificante, pois vai me 
ajudar muito”. 

Já Carolina Carvalho, 
em virtude da situação de 

sobrevivência, procurou 
apoio na Ouvidoria Mu-
nicipal que, por sua vez, 
repassou o caso à assis-
tente social da SOH. No 
mesmo dia foi realizada a 
visita ao local de moradia, 
onde constatou a necessi-
dade do amparo social.

No evento, o prefeito 
Paulo Silva parabenizou 
as famílias, ressaltou a 
importância das moradias 
populares e o trabalho que 
a Prefeitura vem desen-
volvendo em prol da habi-
tação na cidade.

“Estamos tendo o praz-
er de entregar as casas 
de moradia social para 
famílias bem simples car-
entes e que estavam ne-
cessitando muito de uma 
casa. E, além destas três 
casas, nós já temos 27 
casas de locação social e 
estamos construindo out-
ras com recursos próprios 
do Fundo Municipal de 
Habitação e em parceria 
com empresários do ramo 
imobiliário. Parabéns às 

famílias, e obrigado a to-
dos que estão participan-
do deste projeto, como 
a nossa equipe de Obras 
e Habitação e também 
dos empresários que são 
parceiros da Prefeitura 
nesta grande obra social”, 
enfatizou.

Outras regiões
O Executivo Municipal 

também disponibiliza 15 
residências de aluguel 
social no Jardim Paulista, 
na Zona Norte. Da mesma 
forma, o município dispõe 
de outras oito residências 
do mesmo segmento no 
Sehac, na Zona Leste. At-
ualmente, todas as mora-
dias estão habitadas.

Critérios
Em todos os casos de 

atendimento social, o con-
trato não pode ser conver-
tido para compra e venda 
das moradias. Para ter 
acesso ao programa, os 
beneficiários são defini-
dos com base em infor-

mações coletadas e anal-
isadas minuciosamente 
pelo Conselho Municipal 
de Habitação. O prazo de 
ocupação da unidade é de 
24 meses, podendo haver 
renovação pelo mesmo 
período.

De acordo com a SOH, 
enquanto habitam na 
residência, as famílias 
realizam o repasse de 10% 
do salário-mínimo vigen-
te, valor que é repassado 
ao Fundo Municipal de 
Habitação para subsidiar 
a construção de novas 
moradias de locação so-
cial. 

Outra frente de subsí-
dio é obtida pela Prefeitura 
junto aos empreendimen-
tos imobiliários – con-
domínios ou loteamentos 
– para a edificação das 
moradias sociais. Neste 
caso, a Administração 
Municipal cede o terreno 
e o projeto arquitetônico, 
além de fazer o acompan-
hamento da obra, desde o 
início até o acabamento.

De Mogi Guaçu 

No período entre 1° de 
maio e 30 de setembro, 
a Defesa Civil de Mogi 
Guaçu realiza a Operação 
Estiagem e Corta Fogo 
2023. O intuito da ação é 
a prevenção de incêndios 
e outras ocorrências rela-
cionadas a baixa umidade 
do ar tanto em áreas ur-
banas quanto nas rurais 
por meio do trabalho exe-
cutado pelo Defasa Civil 
juntamente com os ou-
tros órgãos da cidade. 

A equipe de Mogi Gua-
çu recebeu uma capacita-
ção ministrada pela Defe-
sa Civil da Secretaria do 
Meio Ambiente e Corpo 

de Bombeiros (COBOM) 
do Estado de São Pau-
lo por meio de palestras, 
treinamentos teóricos e 
práticos no mês de abril, 
em Amparo. Desde então, 
o órgão vem realizando 
reuniões com Secretarias 
Municipais e o Serviço 
Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto (SAMAE), 
para discutir a logística de 
pessoal, de equipamentos 
e sobre a água de reuso 
não potável para o com-
bate aos focos de incên-
dio. 

“Em áreas urbanas, re-
cebemos orientações para 
realizar a fiscalização so-
bre o descarte de lixos em 
áreas públicas e particu-

lares. Já nas áreas rurais 
sobre os aceiros, que são 
faixas em volta das pro-
priedades e matas em que 
a vegetação é eliminada 
da superfície do solo”, ex-
plicou o tenente da Polí-
cia Militar e presidente da 
Coordenadoria Municipal 
da Defesa Civil (Comdec), 
Gildézio Cezário.  

Segundo ele, para o pe-
ríodo de estiagem é feito 
um plano preventivo com 
o objetivo de compreen-
der e investir na preven-
ção dos riscos de causa-
dores de incêndios, como, 
por exemplo, bitucas de 
cigarros. “Nesse período, 
são consideradas zonas 
de risco, áreas verdes do 

município e terreno ur-
banos com vegetação, as 
quais merecem uma prio-
ridade de observação por 
parte dos responsáveis”, 
finalizou.  

Resultados 2022 
Em 2022, as Opera-

ções de Estiagem e Corta 
Fogo registraram a re-
dução de 85% dos focos 
de incêndio, alinhadas 
com as denúncias feitas 
pela população nas áreas 
urbanas e rurais. “Essa 
redução aconteceu gra-
ças ao trabalho da Defe-
sa Civil, alinhadas com o 
TG 02086 Mogi Guaçu, 
COBOM, Administração 
Regional Martinho Pra-

do Júnior, Estação Ex-
perimental do Horto da 
Fazenda Campininha e 
empresas privadas, pro-

prietários rurais e cons-
cientização junto a nossa 
população”, comentou 
Cezário.  

De Mogi Mirim

A Prefeitura avança 
em uma das áreas sociais 
mais importantes para a 
população mogimiria-
na: habitação popular. 
O Executivo Municipal 
acaba de atender a uma 
solicitação da Compa-

nhia de Desenvolvimen-
to Habitacional Urbano 
(CDHU) ao ser aprovado 
um Projeto de Lei (PL) 
pela Câmara Municipal 
na segunda-feira (22). 

O PL dispõe sobre 
a retificação adminis-
trativa da área doada à 
CDHU, órgão do gover-

no estadual, em acordo 
com a Lei Municipal n° 
6.428/2022.

A partir desta inicia-
tiva, a previsão é que o 
governo estadual libere 
os recursos e sejam ini-
ciados os trâmites para a 
edificação das moradias. 
O terreno cedido pela 

Administração Muni-
cipal está localizado na 
Zona Leste, nos arredo-
res do Núcleo Integrado 
de Atividades Sociais 
(NIAS).

Loteamento 
Em outra frente de 

trabalho, a Prefeitura 
também avança na im-

plantação de um lotea-
mento popular. Nesta 
etapa, a área cedida está 
localizada no Distrito de 
Martim Francisco. De 
acordo com a Secretaria 
de Obras e Habitação 
Popular, as tratativas es-
tão em progresso. 

“São ações nas quais 

estamos empenhados, 
pois atenderá a deman-
da habitacional na ci-
dade, o que irá garantir 
moradia com conforto 
e qualidade para as fa-
mílias de Mogi Mirim”, 
frisou o secretário da 
Pasta, Paulo Roberto 
Tristão. 

Defesa Civil de Mogi Guaçu inicia Operação Estiagem 
e Corta Fogo de 2023 

Habitação Popular: Prefeitura atende a pedido da CDHU, 
órgão responsável pela construção das moradias



Sexta-Feira
02 de Junho de 20234 Correio do Povo

De Mogi Guaçu 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu executa rotineira-
mente serviços de manu-
tenção das estradas rurais 
do município. O traba-
lho é feito por equipes 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM) e faz parte do cro-
nograma de manutenção 
da Pasta com o objetivo 
de melhorar a qualidade 
de vida e o tráfego dos 

moradores.   
Nesta semana, uma 

equipe da SOM faz a ma-
nutenção no trecho da es-
trada de terra entre a Ave-
nida José Rodrigues Neto, 
a Avenida das Torres, até 
o Jardim Araucária, no 
Bairro Cercadinho. Nes-
te local, o serviço inclui 
a passagem de máquina 
para o nivelamento da via 
e de cascalhamento da 
estrada. O cascalho para 
o trabalho nessa área foi 

doado pela iniciativa pri-
vada após intermediação 
do vereador Pezão. 

Já outra equipe da 
Pasta faz o serviço de 
nivelamento de estra-
das na MGG 439 e MGG 
010, vias de acesso entre 
os bairros da Roseira e 
Nova Olinda. E a terceira 
equipe realiza os servi-
ços na estrada MGG 141 
na região do Anhumas 
e, depois, seguirá para 
executar a manutenção 

na estrada MGG 145, no 
bairro do Cercado Gran-
de.  

“Mogi Guaçu possui 
uma grande e vasta área 
rural que precisa de ma-
nutenção regularmente. 
Por isso, sempre procu-
ramos realizar este ser-
viço com frequência para 
ajudar os moradores dos 
bairros rurais e os moto-
ristas que passam por es-
tas estradas”, comentou o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

Secretaria de Obras e Mobilidade promove 
manutenção das estradas rurais de Mogi 

Guaçu 

De Mogi Guaçu 

No último sábado, dia 
27 de maio, o Programa 
Castração Animal da Se-
cretaria do Bem-Estar 
Animal chegou ao Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior. Foram realizadas 
cerca de 200 castrações 
entre cães e gatos. Os 
procedimentos aconte-
ceram no castramóvel da 
clínica contratada pela 
Prefeitura, que ficou es-
tacionado no Centro Es-

portivo Amauri Cavea-
nha.  

O secretario de Bem-
-Estar, Claudinei da Sil-
veira Rodrigues, o Nei, 
comentou que mais uma 
etapa do programa foi 
cumprida com sucesso. 
Ele aproveitou para re-
forçar a importância dos 
donos dos animais de 
estimação se atentarem 
aos cuidados no pré-
-operatório para que o 
procedimento possa ser 
feito normalmente. “É 

importante o tutor se-
guir à risca nossas orien-
tações, principalmente 
com relação ao jejum do 
animal”, explicou. 

Neste ano, o município 
já realizou cerca de 1.500 
cirurgias, sendo os pro-
cedimentos totalmente 
gratuitos. “A Secretaria 
do Bem-Estar fechou um 
contrato com essa clínica 
que prevê cerca de duas 
mil castrações. Já esta-
mos trabalhando para 
conseguir mais duas mil 

ainda para esse ano. Esse 
trabalho é algo contínuo, 
que também vamos re-
alizar no ano que vem”, 
afirmou Nei.  

Para mais informa-
ções e sanar possíveis dú-
vidas, entrar em contato 
na sede da Secretaria, 
localizada à Rua Afonso 
Pessine, nº 36, no Imó-
vel Pedregulhal, ou pelo 
telefone: (19) 3851.7660. 
O horário de atendimen-
to é das 8h às 16 horas, 
de segunda a sexta-feira.

Cerca de 200 castrações são feitas pelo 
Programa de Castração Animal em Martinho 

Prado Júnior 

Educação comunica sobre vagas disponíveis em 
cinco creches municipais 

Praça da Capela é entregue para a população de 
Mogi Guaçu totalmente revitalizada  

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Municipal 
de Educação informa que 
o município conta com 186 
vagas disponíveis em cinco 
creches. As vagas estão 
sendo ofertadas nos Cen-
tros de Educação Infantil 
(CEIs) dos bairros Jardins 
Santa Terezinha I e II, 
Residencial Ypê Amarelo e 
Jardim Boa Vista. As vagas 
são para início imediato 
em período integral das 
7h30 às 16h30. 

O CEI Décio Gonçalves 
Luís, no Jardim Santa 
Terezinha II, por exemplo, 
conta com 55 vagas para 
crianças nascidas entre 
01/04/2017 e 31/03/2019 
e o do Residencial Ypê 
Amarelo tem vagas para 

dois públicos: os nascidos 
a partir de 01/04/2021 
(18 vagas) e para os na-
scidos entre 01/04/2019 
e 31/03/2021 (36 vagas), 
conforme relação abaixo, 
mas que pode ser alterada 
por conta da procura.  

“Normalmente, escuta-
mos sobre a falta de vagas 
em creche e temos um 
número significativo de 
vagas disponíveis e para 
início imediato que pode 
atender a demanda que 
existe no município. Esta 
oferta reflete o trabalho 
de ampliação de vagas 
que tem sido realizado 
por nós”, comentou o 
secretário municipal de 
Educação, Paulo Paliari. 

Os interessados de-
vem procurar a Secretaria 

Municipal de Educação, 
localizada à Avenida Ban-
deirantes, número 945, 
no Parque Cidade Nova. O 
atendimento é realizado de 
segunda a quinta-feira, das 
8 às 11h30 e das 13 às 16 
horas. É preciso apresentar 
cópia da certidão de nasci-
mento e do comprovante 
de endereço. 

VAGAS DISPONÍVEIS* 
CEI Maria Therezinha 

Boretti de Almeida- Resi-
dencial Ypê Amarelo 

18 vagas para os nasci-
dos a partir de 01/04/2021 

36 vagas para os nasci-
dos entre 01/04/2019 e 
31/03/2021 

CEI Décio Gonçalves 
Luiz- Jardim Santa Terez-
inha II 

55 vagas para os nasci-
dos entre 01/04/2017 e 
31/03/2019  

CEI Padre Longino 
Vastbinder- Jardim Santa 
Terezinha II 

26 vagas para os nasci-
dos entre 01/04/2019 e 
31/03/2021 

CEI Lar Menino Jesus 
-Jardim Santa Terezinha 

12 vagas para os nasci-
dos a partir de 01/04/2021  

17 para os nascidos entre 
01/04/2019 e 31/03/2021 

CEI Marilene Ferreira 
Mamede Franco- Jardim 
Boa Vista 

12 vagas para os nasci-
dos entre 01/04/2019 e 
31/03/2021  

*os números disponíveis 
podem sofrer alteração por 
conta da procura

De Mogi Guaçu

A noite de sábado, dia 
27 de maio, foi marcada 
pela inauguração da revi-
talização da Praça Antônio 
Giovani Lanzi, na Capela. 
Totalmente remodelada, a 
Praça da Capela ficou linda 
e encantou quem já passou 
pelo local para conhecer de 
perto as mudanças realiza-
das durante os trabalhos de 
revitalização.  

Logo após a missa na 
Igreja Nossa Senhora do 
Rosário, uma solenidade 
foi promovida durante a en-
trega da revitalização com 
a presença do prefeito Ro-

drigo Falsetti, do vice-pre-
feito Major Marcos Tuc-
kumantel, de vereadores, 
secretários municipais e do 
deputado estadual Barros 
Munhoz.  

“Que praça linda! Agora, 
sim, é uma praça para a 
família, para os jovens da 
nossa cidade. Abandonada 
e esquecida, foi uma revi-
talização necessária, para 
que os guaçuanos possam 
usufruir desse espaço. Um 
espaço tradicional e históri-
co que recuperamos, re-
modelamos e devolvemos 
às famílias guaçuanas. Uma 
iniciativa que representa 
bem a grande missão do 

nosso governo: cuidar bem 
de Mogi Guaçu e devolver 
à nossa cidade o brilho e 
o protagonismo que ela e 
a nossa gente merecem”, 
comentou o prefeito.  

Para o vice-prefeito, 
mais um compromisso 
assumido ainda durante 
a campanha eleitoral. “É 
um sonho que sonhamos 
juntos e que felicidade estar 
aqui entregando a Praça da 
Capela revitalizada. Agora, 
ela pode ser ocupada pelas 
famílias e, em poucos dias, 
teremos a Central de Mon-
itoramento funcionamento 
aqui o que vai deixar o 
local ainda mais seguro”, 

contou o vice-prefeito refer-
indo-se a inauguração da 
Central Guaçuana de Mon-
itoramento e Inteligência 
de Mogi Guaçu no dia 7 de 
junho.  

A Praça da Capela con-
ta com novos bancos, lu-
minárias ornamentais, 
além de mesinhas e ban-
quetas. São duas fontes: 
ornamental e interativa, 
assim como a ponte so-
bre o espelho d’água. O 
jardim também passou 
por revitalização. A praça 
recebeu lixeiras e placas de 
advertência para não pisar 
na grama e um alerta para 
que as pessoas não entrem 

na fonte decorativa.  
“Ainda quando era ver-

eador estive aqui conver-
sando com o ‘seu’ Edgar 
(pipoqueiro) e falávamos 
que a praça estava triste e 
abandonada. Hoje, esta-
mos aqui entregando essa 
praça mais bonita e fico feliz 
de ver que o ‘seu’ Edgar está 
logo ali com o seu carrinho 
de pipoca. O nosso povo 
merece o melhor”, lembrou 
o prefeito Rodrigo Falsetti.  

O deputado Barros 
Munhoz fez questão de 
representar o amigo e 
deputado federal Arnaldo 
Jardim, pois o político foi 
o responsável pelo envio 

de R$ 1,5 milhão para a 
revitalização da Praça da 
Capela. “Mogi Guaçu está 
cada vez mais se consoli-
dando como a Capital da 
região. Estou emocionado 
em estar aqui, ver com os 
meus olhos como ficou essa 
praça. O amigo Arnaldo 
Jardim esteve aqui ontem 
(sexta) pode ver de perto o 
que foi feito. Rodrigo, você 
é um exemplo de político e, 
agora, a praça é do povo”, 
concluiu.  

Após a solenidade de 
inauguração, os Trovador-
es Urbanos fizeram uma 
belíssima apresentação na 
Praça da Capela.  
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De Mogi Mirim

No próximo dia 6 
de junho, terça-feira, 
a Prefeitura, por meio 
do Fundo Social, dará 

continuidade ao ciclo 
de palestras gratuitas 
para pessoas acima 
de 60 anos, residen-
tes em Mogi Mirim. 
O tema “Reeducação 

Postural, sua coluna 
sem dor” será minis-
trado pela educadora 
física, Sandra Kussu-
noki. 

Os interessados 

em participar podem 
garantir uma vaga 
de forma presen-
cial no Fundo Social, 
na Rua Marciliano, 
610, ou pelo telefone 

38623129. Vale lem-
brar que o objetivo do 
ciclo de palestra é es-
tabelecer uma relação 
de aprendizagem com 
diversos temas e ofe-

recer mais uma opor-
tunidade de convívio 
social aos idosos, con-
tribuindo, assim, para 
a melhoria da qualida-
de de vida.

“Reeducação postural, sua coluna sem dor” 
será tema de palestra gratuita

De Mogi Mirim

Mogi Mirim terá um 
novo espaço para o acolhi-
mento de animais aban-
donados. Para a concre-
tização desta iniciativa, a 
Prefeitura fará a concessão 
gratuita de uma área de 
quase 4 mil² no bairro do 
Mirante, para a Associação 
Vida  - Voluntários Inde-
pendentes, o que permitirá 
a ONG (Organização Não-
-Governamental) ter a sua 
sede própria.

Atualmente, a entidade 
cuida de cerca de 100 ani-

mais em situação de aban-
dono ou de maus-tratos, 
por vezes na própria resi-
dência de voluntários. Sem 
a estrutura adequada para 
o atendimento, a equipe de 
protetores solicitou ao Pre-
feito Paulo Silva a cessão 
de área, no que foi pron-
tamente atendida. Com o 
amparo da Prefeitura, a 
Associação Vida terá o pra-
zo de até dois anos para a 
construção do abrigo, com 
acesso pela Avenida Jaca-
reí, na Zona Leste. Nesta 
ação, a Prefeitura contou 
com o aval da Câmara 

Municipal que autorizou 
a concessão de área pelo 
prazo de 30 anos.

De acordo com a Se-
cretaria de Planejamento 
Urbano, a previsão é que 
dentro de um mês e meio 
a área já esteja sob respon-
sabilidade da ONG. Nes-
te prazo, a entidade deve 
solicitar a demarcação da 
área, o que será feito por 
técnicos da Prefeitura, a 
fim de garantir o espaço 
apropriado para os traba-
lhos desenvolvidos em prol 
dos animais. 

A decisão da Adminis-

tração Municipal vai ao 
encontro das políticas pú-
blicas voltadas ao bem-es-
tar dos pets, considerando 
que o abandono de ani-
mais além de ser desuma-
no, é também uma questão 
de saúde pública. O apoio 
da Prefeitura permitirá à 
Associação Vida realizar 
o acolhimento necessá-
rio para o tratamento dos 
animais, bem como enca-
minhá-los para a adoção 
responsável ou devolvê-los 
à comunidade em que vi-
vem, no caso de animais 
comunitários.

De Mogi Mirim

Mais investimentos 
para a Segurança Pública 
em Mogi Mirim. A Câ-
mara Municipal aprovou 
projeto de lei do Execu-
tivo que autoriza a aber-
tura de crédito adicional 
especial suplementar no 
valor de R$ 100 mil e que 
contempla a compra de 
duas motocicletas para a 
ronda ostensiva do GAM 
(Grupo de Operações 

com Auxílio de Motoci-
cletas) da Guarda Civil 
Municipal

O objetivo é garantir 
ainda mais segurança à 
população. Os recursos 
para a aquisição das mo-
tos são decorrentes de 
emenda parlamentar, no 
valor de R$ 100 mil, ob-
tida pela vereadora Luzia 
Cristina Cortes Nogueira 
(PDT) junto à deputada 
federal Kátia Sastre. 

Com a liberação dos 

recursos, a Secretaria de 
Suprimentos e Qualida-
des, órgão responsável 
pelas compras da Prefei-
tura, deverá fazer a aqui-
sição das duas motos que 
já virão equipadas com 
todos os instrumentos 
necessários para a reali-
zação das rondas, como 
iluminação especial (gi-
roflex), além de adesiva-
gem específica da GAM/
GCM.

A partir das aquisi-

ções, a Secretaria de Se-
gurança Pública passará 
a contar com quatro mo-
tocicletas em sua frota. 
De acordo com a direção 
da pasta, duas delas se-
rão destinadas à ronda 
escolar. “As escolas são 
locais apropriados para 
mantermos vigilância 
contínua e garantirmos 
a segurança dos estudan-
tes”, destacou o secretá-
rio da Pasta, Luiz Carlos 
Pinto.

Município concede terreno para 
entidade protetora de animais

Frota da Segurança Pública será 
ampliada com mais duas novas 

motocicletas

De Mogi Mirim

A cidade de Mogi 
Mirim deu um impor-
tante passo em direção 
ao fortalecimento da 
educação ao anunciar 
a criação do Comitê In-
tersetorial em parceria 
com a Ong ‘Parceiros 
da Educação’. Essa ini-
ciativa inovadora visa 
promover uma educa-

ção de qualidade e inte-
gral para todos os estu-
dantes do município.

A primeira reunião 
do Comitê Interseto-
rial foi realizada no 
dia 24 de maio, com a 
presença do prefeito 
Paulo Silva, da direto-
ria dos ‘Parceiros da 
Educação’, e de repre-
sentantes da Secretaria 
de Educação e de ou-

tras pastas municipais. 
O objetivo principal do 
comitê é estabelecer 
uma articulação entre 
os diversos setores en-
volvidos na educação, 
para que juntos possam 
desenvolver ações que 
impulsionem o apren-
dizado e o desenvolvi-
mento dos estudantes. 
Essa abordagem cola-
borativa permitirá a 

troca de experiências 
e conhecimentos entre 
os diferentes atores en-
volvidos, estimulando a 
implementação de ini-
ciativas inovadoras e a 
melhoria contínua da 
qualidade da educação.

Além disso, o Comi-
tê Intersetorial traba-
lhará na identificação 
e no enfrentamento de 
desafios específicos da 

educação em Mogi Mi-
rim, como a redução da 
evasão escolar, a me-
lhoria da infraestrutura 
das escolas, a formação 
e valorização dos pro-
fessores, a promoção da 
inclusão e a garantia de 
uma educação inclusiva 
e de qualidade para to-
dos os alunos.

Com a criação do Co-
mitê Intersetorial em 

Mogi Mirim, a Prefei-
tura reafirma seu com-
promisso com a edu-
cação e estabelece as 
bases para um sistema 
educacional mais in-
tegrado, participativo 
e eficiente, onde todos 
os estudantes possam 
desenvolver plenamen-
te seu potencial e con-
quistar um futuro prós-
pero.

Mogi Mirim cria Comitê Intersetorial em parceria 
com os Parceiros da Educação

Da Redação

Uma aluna de 13 anos 
da Escola Estadual Mon-
senhor Nora, em Mogi 
Mirim, foi mantida re-
fém por um colega, de 15 
anos, na escola em que 
estudam e a ameaçou 
com uma tesoura no pes-
coço.  Tudo aconteceu na 
manhã desta quarta-fei-
ra, dia 31, durante uma 
briga entre estudantes 
dentro da escola.

De acordo com infor-
mações da Guarda Mu-
nicipal, a corporação foi 
logo acionada e acabou 
apreendendo o aluno, 
ainda dentro da unidade 
escolar. Os pais dele fo-
ram chamados.

De acordo com infor-
mações da GM, o alu-
no informou que sofria 
bullying e o alvo era um 
outro aluno, mas que 
acabou rendendo a estu-
dante.

Equipes da Guarda 
Municipal, da Polícia 
Militar e dos Bombeiros 
foram acionados para 
atender a ocorrência.

Em nota, a Secretaria 
da Educação do Estado 
de São Paulo lamentou o 
ocorrido com a estudan-
te e prestará todo o apoio 
necessário por meio do 
Programa de Convivên-
cia e Melhoria Escolar. 
A Secretaria esclareceu 
que não houve feridos. A 

equipe acionou imediata-
mente as autoridades de 
segurança pública, que 
contiveram o estudante e 
garantiram a integridade 
física dos alunos da uni-
dade. As aulas prossegui-
ram normalmente.

Informou, por fim, 
que a Diretoria de Ensino 
de Mogi Mirim e a escola 
estão à disposição da co-
munidade e autoridades 
para mais esclarecimen-
tos.

Estudante é feita refém por colega de escola em 
Mogi Mirim 
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De Mogi Guaçu 

No domingo, dia 4 
de junho, o Distrito de 
Martinho Prado Júnior 
vai receber vários dos 
melhores competido-
res de Mountain Bike 
da região. A partir das 
7h, no Centro Esportivo 
Amauri Caveanha, será 
realizada a 2ª edição da 
Prado Race de Mountain 
Bike. A prova é válida 
pela 3ª etapa da Copa 
Outdoor MTB de 2023.  

A edição já conta com 
360 inscrições, que ain-
da estão abertas e po-
dem ser realizadas até 
às 23h59 de quinta-fei-
ra, dia 1° de junho. O 
cadastramento deve ser 
feito de forma online 
por meio do link: www.
kalangasbikers.com.br. 
A competição é organi-

zada pela Kalangas Bi-
kers e conta com o apoio 
da Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
(SEL).  

“Receber essa prova 
de mountain bike tem 
um impacto significa-
tivo na cidade. Além de 
promover o esporte, traz 
benefícios econômicos, 
sociais, turísticos e am-
bientais. Além disso, 
pode deixar um legado 
duradouro em termos 
de infraestrutura e pro-
moção do esporte e do 
estilo de vida saudável”, 
afirmou o secretário da 
pasta, Paulo César Mo-
reira.     

A prova é dividida nas 
modalidades Pró e Sport, 
que juntas abrangem 32 
categorias, sendo elas: 
elite masculino e femi-
nino, sub 23, sub 30, 

master A1, master A2, 
master B1, master B2, 
master C1 e master C2, 
dupla masculina, gravel 
e e-bike pela Pró; infan-
to juvenil (misto), juve-
nil, júnior, cadete, ex-
pert, sub 35, sub 40, sub 
45, sub 50, sub 55, sub 
60, master D1, pessoa 
com deficiência (PCD), 
dupla mista, feminino 
A, feminino B, feminino 
master A, feminino mas-
ter B e feminino Master 
C pela Sport.  

Podem ser forma-
das equipes de cinco a 
10 competidores, sendo 
que as duplas contam 
com apenas um com-
petidor na formação de 
equipes. Para cada eta-
pa, pode haver troca de 
competidores seguindo 
as normas da prova.   Os 
melhores cinco colo-

cados de todas as cate-
gorias ganharão troféu 
como premiação. Todos 
os atletas participantes 
receberão medalha de 
participação.  

Ao final das quatro 
etapas da Copa Outdo-
or MTB, as três equipes 
mais bem colocadas ga-
nharão um troféu e pre-
miação em dinheiro. O 
público presente poderá 
conferir a apresentação 
da banda Dona Rocks, 
trazendo os clássicos do 
rock. A próxima e última 
etapa da Copa Outdoor 
MTB acontece em Águas 
de São Pedro, no dia 20 
de agosto.  

Para mais informa-
ções, consulte o regula-
mento no site: https://
www.kalangasbikers.
com.br/images/rregatu-
alizado.pdf

De Mogi Guaçu 

Na quarta-feira, 24 
de maio, o secretário 
municipal de Esporte e 
Lazer (SEL), Paulo Cé-
sar Moreira, e a verea-
dora Lili Chiarelli parti-
ciparam de uma reunião 
com a secretária de Es-
portes do Estado de São 
Paulo, Coronel Helena 
Reis. O encontro acon-
teceu na sede da Pasta 
Estadual e serviu para 
buscar apoio e parce-
rias, além de apresentar 
projetos para o desen-
volvimento esportivo do 
município. A agenda foi 
intermediada pela vere-
adora.  

Entre os projetos 
apresentados estão de 
uma Areninha Espor-
tiva para o bairro das 
Chácaras Alvorada, sen-
do semelhante aos já 
inaugurados pelo pre-
feito Rodrigo Falsetti no 

Jardim Ypê II e Distrito 
de Martinho Prado Jú-
nior contendo campo de 
futebol society com ar-
quibancada, uma qua-
dra de basquete 3x3 e 
iluminação de Led. O 
local para implantação 
desta areninha seria na 
Rua Joaquim Rodrigues 
da Silva.  

Paulo Moreira co-
mentou que a reunião 
possibilitou discutir e 
apresentar os projetos 
da área de esporte e la-
zer, a fim de obter re-
cursos estaduais para a 
implantação deles na ci-
dade. “Além disso, tam-
bém solicitamos o apoio 
para que Mogi Guaçu 
participe da segunda 
etapa do Programa São 
Paulo Olímpico”, refor-
çou o secretário muni-
cipal.   

A secretária de Es-
portes do Estado de São 
Paulo estará em Mogi 

Guaçu nesta quinta-fei-
ra, 25 de maio, quando 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti vai entregar a nova 
quadra de alto rendi-
mento e a revitalização 
do Ginásio Municipal 
Jornalista Ari Marchio-
ri, na Vila Paraíso, na 
Zona Sul de Mogi Gua-
çu, a partir das 17h. 

Areninhas  
No último dia 20, o 

prefeito Rodrigo Falset-
ti inaugurou a Areninha 
Esportiva João Carlos 
Bancheri, no Distrito de 
Martinho Prado Júnior. 
O equipamento esporti-
vo está instalado na Pra-
ça Gonçalo Fernandes 
de Lima. Em fevereiro, 
o chefe do Executivo en-
tregou a Areninha Es-
portiva do Ypê entre as 
Ruas Cianorte e Jandaia 
do Sul, no Jardim Ypê 
II, denominada Álvaro 
da Silva Domingues.  

Martinho Prado Júnior sedia 2ª 
edição da Prado Race no domingo, 

dia 4 de junho 

Prefeitura apresenta projeto da Areninha Esportiva para 
as Chácaras Alvorada ao Governo de São Paulo  
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De Mogi Guaçu 

Milhares de pessoas 

prestigiaram a estreia 
da Feira Noturna Sa-
bor da Rua na Aveni-

da Alíbio Caveanha, na 
última sexta-feira, dia 
26 de maio. O ende-
reço e o novo formato 
foram aprovados pelo 
público que passaram 
pelo local. São mais de 
50 expositores e uma 
variedade de comida e 
bebida, além de artesa-
nato.  

Os shows de: Mo-
giano & Mogianinho e 
da Banda Pegada Uni-
versitária levaram di-
versão para as famílias 
que por lá passaram. O 
prefeito Rodrigo Fal-

setti, o vice-prefeito 
Major Marcos Tucku-
mantel e o deputado 
federal Arnaldo Jar-
dim saudaram o públi-
co presente ao lado de 
vereadores e secretá-
rios municipais.  

“É mais um compro-
misso de campanha que 
realizamos, para que 
pudéssemos trazer um 
pouco mais de alegria, 
emprego, renda, opor-
tunidade, lazer, cultu-
ra e entretenimento. 
Nosso povo precisa e 
merece o carinho do 

nosso governo todos os 
dias. A feira noturna é 
uma realidade em Mogi 
Guaçu e ficará aqui por 
muito tempo, porque 
vocês merecem o nosso 
trabalho e dedicação”, 
ressaltou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.  

Quem também gos-
tou do que viu foi o de-
putado federal Arnal-
do Jardim. “Eu tenho 
certeza de que todas as 
sextas-feiras, sempre, 
Mogi Guaçu vai aqui se 
encontrar, falar da sua 
história e vai falar do 

seu futuro. Aqui, tem 
sabor da rua, primeiro 
do dever cumprido e de 
um prefeito que orgu-
lha a todos nós. Aqui, 
temos um prefeito que 
honra sua palavra e 
que tem obras por toda 
a cidade”, enfatizou o 
deputado.  

Então, anote aí na 
agenda: Feira Noturna 
Sabor de Rua toda sex-
ta-feira, a partir das 
17h, na Avenida Alíbio 
Caveanha, perto do 
26º Batalhão de Polí-
cia Militar. 

De Mogi Mirim

A cidade de Mogi Mi-
rim (SP) recebe o espe-
táculo Cordel do Amor 
sem Fim ou a Flor do 
Chico, com o grupo Os 
Geraldos. A peça, diri-
gida por Gabriel Villela, 
um dos maiores direto-
res brasileiros da atua-
lidade, tem sessão úni-
ca neste domingo, 4 de 
junho, às 19h, no Cen-
tro Cultural Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva, com entrada gra-
tuita. O evento conta in-
térprete de libras.

Escrita por Cláudia 
Barral, a peça conta a 
história de três irmãs: 
Madalena, Carminha 
e Tereza que vivem na 
pequena cidade de Cari-
nhanha, sertão baiano, 
às margens do Rio São 
Francisco. A irmã mais 
nova é a sonhadora Te-
reza, namorada do ciu-
mento José. Tudo muda 
às vésperas do noivado 
do casal, quando Tere-
za conhece Antônio, um 
estrangeiro, no porto da 
cidade. Embora esteja 
apenas de passagem, a 
jovem apaixona-se per-
didamente por ele. En-
tão, a trama se desenro-
la em função da espera 
de Tereza pelo retorno 
de seu amado e de um 
acontecimento fantásti-
co. A expectativa conta-
gia a todos, que passam 

a viver na esperança de 
que algo mude em suas 
vidas.

No elenco, Carolina 
Delduque, Ciça de Car-
valho, Douglas Novais, 
Everton Gennari, João 
Fernandes, Julia Caval-
canti, Gabriel Sobreiro, 
Gileade Batista, Paula 
Mathenhauer Guerrei-
ro, Patrícia Palaçon, 
Railan Andrade, Valéria 
Aguiar e Vinicius Santi-
no.

OS GERALDOS Com 
mais de uma década de 
história, o grupo reali-
zou cerca de 400 apre-
sentações, em mais de 
80 cidades do Brasil, 
além de países como 
Marrocos, Argentina e 
Peru. Ao longo de sua 
trajetória recebeu 34 
prêmios e transitou em 
mais de 40 festivais. 
Em paralelo com a cria-
ção de espetáculos, Os 
Geraldos atuam na for-
mação de profissionais 
da área do teatro e na 
gestão de espaços dedi-
cados à arte e à cultura. 
Dentre suas várias ini-
ciativas desenvolveu a 
Incubadora de Grupos 
Artísticos que, desde 
2017, já atendeu mais 
de duas mil pessoas, im-
pactando positivamente 
83 grupos artísticos ori-
ginários de 102 cidades 
brasileiras.

COMO ASSISTIR? 
Para assistir a peça nes-

te domingo, 4, é pre-
ciso retirar GRATUI-
TAMENTE o ingresso 
online, mediante um ca-
dastro prévio neste link. 
A classificação indica-
tiva do espetáculo é 14 
anos e o Centro Cultural 
Prof. Lauro Monteiro de 
Carvalho e Silva fica na 
avenida Santo Antônio, 
430 - Centro, Mogi Mi-
rim (SP).

A peça Cordel do 

Amor sem Fim ou a Flor 
do Chico é viabilizada 
pelo Governo do Estado 
de São Paulo, por meio 
da Secretaria de Cultu-
ra e Economia Criati-
va, e tem patrocínio da 
empresa Maravilhas do 
Lar. A realização é do 
grupo teatral Os Geral-
dos e D’Color Produ-
ções Culturais, empresa 
que atua no mercado de 
produção cultural, as-

sessorando, planejando 
e executando projetos 
culturais. Mais informa-
ções pelo telefone (19) 
3256 4500, WhatsApp 
(19) 99127 5480 ou pelo 
e-mail contato@dcolor.
art.br. 

SERVIÇO:
Cordel do Amor sem 

Fim ou a Flor do Chico
Data: 04/07 | Horá-

rio: 19h | Duração: 60 

minutos
Endereço: Centro 

Cultural Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho 
e Silva - avenida Santo 
Antônio, 430 - Centro, 
Mogi Mirim (SP)

Classificação: 14 anos 
| Entrada gratuita me-
diante cadastro prévio 

Informações: (19) 
3256-4500 I WhatsApp: 
(19) 9.9127-5480 | con-
tato@dcolor.art.br

De Mogi Mirim

A Prefeitura, por meio 
do Fundo Social, abre o 
prazo de inscrições para 
a oficina de Artesanato 
e Ressignificação de ob-
jetos recicláveis para a 
terceira idade. As aulas 
serão ministradas pela 
professora voluntária 
Sílvia Regina Sanches, 
todas as quartas-feiras, 
das 9h00 às 10h30, no 
Fundo Social. 

O curso disponibiliza 
somente 15 vagas e para 
efetuar a inscrição, o in-
teressado deve compa-
recer no Fundo Social, 
localizado na rua Mar-
ciliano, 610, com entra-
da lateral pela rua João 
Bordignon s/nº, das 

8h00 às 16h00.
De acordo com o co-

ordenador da iniciativa, 
Marcos Lemes, o arte-
sanato atua como te-
rapia ocupacional para 
as pessoas com idade 
acima 60 anos e é uma 
maneira eficiente de 
estimular a memória e 
desenvolver a concen-
tração.

“As atividades ma-
nuais ativam o organis-
mo de forma integral e 
desenvolvem diversas 
esferas da vida, como a 
cognição, criatividade, 
autoestima, coordena-
ção motora e até a finan-
ceira”, destacou.

Para a realização dos 
artesanatos são utiliza-
dos objetos recicláveis 

do dia a dia, pois além 
de ativar a criatividade, 
há a redução do lixo. 
Nesta relação são inclu-
ídas garrafas PET, cai-

xas de leite longa vida, 
garrafas de vidro e la-
tas para produzir obje-
tos decorativos ou úteis 
para a casa.

Feira Noturna de Mogi Guaçu é sucesso de 
público na Avenida Alíbio Caveanha  

Mogi Mirim recebe espetáculo dirigido por 
Gabriel Villela

Fundo social oferece oficina gratuita de 
artesanato para a terceira idade
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